

Wo sind die Fakultätswappen?

Mit Sorge blicken wir in diesem Herbst auf die Fakultäten unserer Universität. Haben sie denn etwa auch beschlossen, sich nicht geschlossen zur Verfassung zu bekennen?

Wie steht es doch so schön geschrieben in § 3 unserer Verfassung: „Die Christian-Albrechts-Universität führt ihr eigenes Siegel, ihr eigenes Wappen und ihre eigenen Farben. Diese sind in der Anlage zu § 3 festgestellt“. Schaut man einmal in die besagte Anlage, so finden sich dort für die Fakultäten, universitätstreu, wie sie nun einmal zu sein scheinen, eigene Siegel und Farben.

Doch nur, wer genau hinzuschauen vermag, entdeckt den offenen Bruch mit dem Geist des dritten Paragraphen: Alle Fakultäten außer der Technischen Fakultät scheinen nicht gewillt zu sein, sich mit einem eigenen Wappen zu unserer Universität zu bekennen.

Daher fordern wir von der Theologischen Fakultät, der Rechtswissenschaftlichen Fakultät, der Wirtschafts- und Sozialwissenschaftlichen Fakultät, der Medizinischen Fakultät, der Philosophischen Fakultät, der Mathematisch-Naturwissenschaftlichen Fakultät sowie der Agrarwissenschaftlichen Fakultät: Bekennen Sie sich eindeutig zur Grundordnung, der Verfassung und Satzung unserer Universität! Geben Sie sich Ihre eigenen originellen Wappen, um zu zeigen, dass Sie nicht nur rechtlich, sondern auch im Geiste Teil unserer Universitätsgemeinschaft sein wollen.

Die Studierendenschaft empfiehlt den Fakultäten die Wappen in einem offenen und partizipativen Prozess zu finden und durch Urabstimmung zu bestätigen.

Auf dass wir alle feierlich zusammen finden mögen bei der gemeinsamen Enthüllungszeremonie aller Fakultäten, wenn diese ihre Wappen dauerhaft am Audimax präsentieren.

Zuletzt haben wir noch einen Wunsch: Dass dem Herbst wieder ein Frühling folgt, in dem unsere Uni neu aufblüht.